

L'Homme tempéré Un spectacle-lecture d'Elie Guillou

Mercredi 24 juillet à 20h30 au musée de Bibracte



Crédit : Gaël Le Ny

Elie Guillou est chanteur, poète, écrivain et metteur en scène.

En 2012, il se rend dans le sud-est de la Turquie afin d'y rencontrer les dengbejs, des chanteurs traditionnels. Il y découvre la condition des Kurdes, un peuple apatride dont la lutte est réprimée dans le sang. À son retour en France, il peine à rendre compte de cette urgence lointaine. Comment témoigner ? Et comment vivre sa paix quand la guerre existe ?

« **L'homme tempéré** » explore et questionne ce qui se joue entre un jeune homme ayant grandi dans un pays en paix et les enfants, femmes et hommes du Kurdistan, dont le quotidien n'est que guerre depuis le début du XXe siècle. Il y raconte sa colère, sa honte face à l'impuissance, mais aussi la douleur à l'épreuve de la douceur.

Rendez-vous mercredi 24 juillet à 20h30 au musée de Bibracte.

Entrée comprise dans l'entrée au musée (PT 10 €, TR 7 €)

Renseignements au 03 85 86 52 40 / info@bibracte.fr / www.bibracte.fr